



SWISS COMPETENCE IN IDENTIFICATION

NagraID presenta la tarjeta de identidad "e-Service ID Card"

Una solución convergente de alta seguridad para DNI, tarjetas de identidad corporativa y aplicaciones de uso de identificación de ciberconsumidores

- Solución de identificación y autenticación segura en cualquier lugar y momento para aplicaciones donde interviene la seguridad numérica como en aplicaciones de gobierno, documento ciudadano, credencial de empresa y ciberconsumidores.
- Solución práctica y económica de rápida implantación aprovechando las infraestructuras existentes
- La solución será presentada en la feria "Cartes & Identification 2011" de París

La Chaux-de-Fonds, Suiza – 27 de octubre de 2011 – Hoy, NagraID, empresa perteneciente al Grupo Kudelski (SIX:KUD.S) y asesor experto y proveedor tecnológico de la industria digital y de la seguridad de la identificación, que ofrece soluciones y servicios a los mercados gubernamental, corporativo, financiero y de comercio electrónico, anuncia que presentará la solución universal y convergente "e-Service ID Card", basada en PACE (Password Authenticated Connection Establishment), en la feria Cartes & Identification 2011 de París.

La combinación tarjeta de identidad "e-Service Display Card" y PACE es el método más eficaz y práctico para verificar documentos personales tales como DNI electrónico, permisos de residencia, carnés de conducir, tarjetas sanitarias, permisos de tenencia de armas, tarjetas de la seguridad social, etc. La solución ya se encuentra disponible para ser implantada inmediatamente, proporcionando una solución convergente y segura para documentos de identidad para ciudadanos, tarjetas de identidad corporativas y aplicaciones de uso de identificación de ciberconsumidores.

La tarjeta de "e-Service ID Display Card" de NagraID, es una tarjeta inteligente con una pantalla LCD flexible que muestra una contraseña dinámica (DSK - Dynamic Signature Key) de 6 dígitos con sólo pulsar un botón. Esta contraseña se envía a un servidor, junto con el número de autenticación de tarjeta (CAN - Card Authentication Number), por mediación de canales e infraestructuras ya existentes, tales como teléfonos (GSM/GPRS), smartphones (WLAND), walkie-talkies (red policial/militar) y ordenadores (Internet), para obtener instantáneamente una identificación por medios electrónicos. Cada tarjeta tiene un código dinámico único, lo que imposibilita su duplicación protegiendo la identidad digital del titular frente a la falsificación, la manipulación indebida y la usurpación de la identidad.

"La tarjeta de identidad "e-Service ID Display Card" de NagraID es la última generación de documentos de identidad altamente seguros, lo que da a gobiernos, ciudadanos, corporaciones y ciberconsumidores una mayor seguridad, una mayor facilidad de uso y la mejor protección de la privacidad", afirma Manuel Villamayor,

Director de la División de Gobierno e Identificación Segura de NagraID. “No dejen de pasar por nuestro stand -4J 076- donde haremos demostraciones de este fascinante nuevo producto y plataforma especialmente pensadas para el público”.

La principal virtud del protocolo PACE es que utiliza las infraestructuras de red ya existentes para permitir la realización de una identificación fiable en cualquier lugar y momento. Para ello, aprovecha los canales de comunicación ya implantados y disponibles, tales como teléfonos fijos, redes de comunicación por radio de la policía o del ejército, teléfonos móviles, teléfonos inteligentes y red Internet, sin que sea necesario el empleo de dispositivos especiales tales como lectores de tarjetas inteligentes o de huellas dactilares. La identidad individual segura está garantizada con la tarjeta de identidad “e-Service ID Display Card” con formato ISO de tarjeta de crédito, que está basada en la plataforma certificada Common Criteria EAL5+ de Nagra ID Security y que puede, además, incorporar datos biométricos, de acuerdo con las normas de la Organización de Aviación Civil Internacional (ICAO).

Esta solución universal y convergente cumple los cinco criterios clave que son esenciales para el éxito de cualquier programa de identificación electrónica:

- Gran nivel de seguridad
- Inversiones muy bajas
- Rapidez en su implantación
- Uso de la infraestructura existente
- Facilidad y simplicidad en su uso

* * *

Sobre NagraID

NagraID es un proveedor mundial de tecnologías para la industria de identificación personal y seguridad digital, ofreciendo soluciones y servicios de alto valor añadido a los mercados de la identificación ciudadana, corporativa, financiera y ciberconsumidores. Las avanzadas tecnologías y las familias de productos y soluciones de NagraID son el resultado de 35 años de experiencia en el desarrollo de productos microelectrónicos y de más de 20 años produciendo tecnologías de identificación segura sin contacto, múltiples patentes y procesos de ingeniería, coronado todo ello por metodologías de calidad, precisión suiza y parte de nuestro patrimonio. Los productos de NagraID cuentan con el certificado ISO 9001:2008 y el certificado de entorno de seguridad según EMV y CCEAL5+. Fundada en 1976, NagraID entró a formar parte del Grupo Kudelski en 2001. Tiene su sede en La Chaux-de-Fonds (Suiza), la cuna de la industria relojera. Para más información, visite la página www.nagraid.com.

Sobre NagraID Security

NagraID Security SA, filial del Grupo Kudelski, fabrica tarjetas multicomponente y tarjetas complejas para la industria de la seguridad y la autenticación. El equipo de I+D de NagraID Security está formado por expertos internacionales con gran experiencia en los ámbitos de la seguridad, la criptografía, la electrónica, la fabricación y la ciencia de los materiales. NagraID Security tiene una gran y avanzada capacidad de diseño, desarrollo e industrialización para ofrecer innovadoras soluciones de autenticación.

NagraID Security posee patentes internacionales para procesos de laminación no violento empleado para integrar componentes electrónicos sensibles en tarjetas y otros formatos. NagraID Security opera bajo las estrictas normas de seguridad de NagraID SA, empresa dedicada a la fabricación y personalización de tarjetas, certificada EMV. Para más información, visite la página www.nidsecurity.com.

Sobre el Grupo Kudelski

El Grupo Kudelski (SIX:KUD.S) es líder mundial en el desarrollo de soluciones de seguridad digital y medios convergentes para la distribución de contenidos digitales e interactivos. Sus

tecnologías se aplican en una amplia gama de servicios y aplicaciones que requieren control de acceso y gestión de derechos para garantizar los ingresos de los propietarios de contenidos y de los proveedores de servicios para televisión digital y aplicaciones interactivas en todas las redes de distribución móviles, por banda ancha y de emisión. Además, el Grupo Kudelski es líder tecnológico mundial en el campo del control y la gestión del acceso de personas y vehículos a emplazamientos y eventos. Por otra parte, ofrece grabadoras para profesionales y productos de alta fidelidad de gama alta. La sede del Grupo Kudelski se encuentra en Cheseaux-sur-Lausanne, Suiza. Para más información, visite la página www.nagra.com.

Personas de contacto

Manuel Villamayor
NagraID
Director Government & Secure Identification Segment
Tel. +41 32 924 08 24
SecureID@nagraid.com

Daniel Herrera
Kudelski Group
Head of Corporate Communications
Tel: +41 21 732 01 81
daniel.herrera@nagra.com